

EKSPOS

Dukung Penuh program Asta Cita Presiden RI, Wakapolda Jabar Cek Lahan Lokasi Ketahanan Pangan di Kab.Bogor

Ciamis - CIAMIS.EKSPOS.CO.ID

Nov 9, 2024 - 10:16



Wakapolda Jabar Brigjen. Pol. Wibowo, S.I.K, didampingi Karo SDM Polri, Kapolres Bogor bersama Pejabat lainnya melaksanakan kegiatan pengecekan Lahan Lokasi Ketahanan Pangan di Wilayah Kecamatan Cijeruk Kabupaten

Bogor.

Kegiatan tersebut bertempat di Kp. Kawung Luwuk RT 03 RW 07 Desa Cijeruk Kec. Cijeruk Jum'at (08/11/2024).

Hadir dalam kegiatan Pengecekan Penanganan Pangan antara lain Karo SDM Polda Jabar Kombes. Pol. Hari Haryadi, S.I.K. M. Hum, Kabid Propam Polda Jabar Kombes. Pol. Adiwijaya, S.I.K., Wadansat Brimob Polda Jabar AKBP Agung Danargito, S.I.K., Kapolres Bogor AKBP Rio Wahyu Anggoro, SH. S.I.K. MH., Para PJU Polres Bogor, Manager PT Puragabaya Sdr. Paulus, dan Kades Cijeruk Asep Saepul Rohman.

Waka Polda Jabar Brigjen. Pol. Wibowo, S.I.K. beserta rombongan melakukan pengecekan di sekitar lokasi PT Puragabaya yang akan di gunakan Ketahanan Pangan.

Waka Polda Jabar mengatakan bahwa lahan ini nantinya akan di pakai sebagai lahan percontohan dalam Program Ketahanan Pangan yang akan di Launching Kepolisian Republik Indonesia bersama Kementerian Pertanian Republik Indonesia.

Peninjauan lahan sendiri merupakan bagian dari peran aktif kepolisian yang berkolaborasi dengan pemerintah setempat guna mempersiapkan berbagai aspek dalam mendukung suksesnya program ketahanan pangan yang digagas oleh pemerintah pusat.

Melalui kolaborasi tersebut, diharapkan tidak hanya dapat memperkuat ketahanan pangan nasional dan memenuhi kebutuhan masyarakat, tetapi juga untuk menjaga stabilitas ekonomi daerah.

Diketahui, ketahanan pangan merupakan bagian dari program Asta Cita Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Republik Indonesia Gibran Rakabuming Raka yaitu memantapkan sistem pertahanan keamanan negara dan mendorong kemandirian bangsa melalui swasembada pangan, energi, air, ekonomi kreatif, ekonomi hijau, dan ekonomi biru.

Bandung 8 November 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar